

CON DOS FUNCIONES

Teatro Municipal celebra su octavo aniversario con el musical “Footloose”

El montaje se presenta este 26 y 27 de julio y las entradas gratuitas podrán ser retiradas en las boleterías desde este sábado. Además, habrá ciclo de cine español, obras de teatro y la cuenta pública de la entidad.

Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: Agencias

En el marco del aniversario del Teatro Municipal de Chillán, la Corporación Cultural Municipal preparó una nutrida agenda de actividades para celebrar junto a la comunidad, destacando la presentación del exitoso montaje musical “Footloose”, una obra que ha logrado un notable impacto a nivel nacional, con más de 14.000 espectadores en 30 funciones realizadas en distintas ciudades del país.

El musical, basado en la icónica película de 1984, narra la historia de Ren McCormack, un adolescente que llega a un pequeño pueblo donde la música rock y el baile han sido prohibidos tras un trágico accidente. La puesta en escena cuenta con un elenco integrado por figuras como José Antonio Raffo, Josefina Fiebelkorn, Mariana Loyola, Felipe Castro y Daniela Lhorente, quienes darán vida a esta historia de rebeldía, esperanza y libertad.

Las funciones de “Footloose” se realizarán el 26 de julio a las 19.30 horas y el 27 de julio a las 18.00 horas,

con retiro previo de invitaciones.

El alcalde de Chillán y presidente de la Corporación Cultural Municipal, Camilo Benavente, valoró la ocasión, destacando el rol que ha tenido el Teatro como espacio fundamental para el desarrollo artístico y cultural de la ciudad.

“El Teatro, como ustedes saben, en el epicentro de nuestra ciudad, es una unidad de la municipalidad que realmente ha tenido un desarrollo importantísimo y trascendente en cuanto al contenido que aquí se expresa y a la cantidad de público que permanentemente nos está

visitando”, afirmó la autoridad.

Benavente destacó el apoyo permanente del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras (Paocc), lo que ha permitido fortalecer la gestión cultural y ofrecer una cartelera de gran calidad a la comunidad.

Por su parte, la directora ejecutiva de la Corporación Cultural Municipal, Virna Veas, detalló algunas de las actividades clave de esta celebración, que incluyen exposiciones, teatro, cine y la segunda Cuenta

Pública Institucional, donde se entregará la memoria 2024. Virna agregó que este 20 de julio se realizará la obra teatral “La Nonna” a las 18.00 horas; el 22 de julio se desarrollará la inauguración exposición “Nuestros Edificios Públicos - 150 años” (del Ministerio de Obras Públicas); el 23 de julio se realizará la Cuenta Pública y Entrega de Memoria 2024 a las 18.00 horas; desde el 24 al 31 de julio se desarrollará un Ciclo de Cine Español a las 19.00 horas y este 31 de julio, la Selección Convocatoria Local 2025 - Payadores de Nuble, a las 19.00 horas con entrada liberada.

El montaje trae a la ciudad un elenco de primer nivel este 26 y 27 de julio próximo y con entrada liberada.



“Footloose”

Footloose (1984) es un clásico del cine musical protagonizado por Kevin Bacon. La película cuenta la historia de Ren McCormack, un joven que llega a un pequeño pueblo donde el baile y la música rock están prohibidos tras un trágico accidente. Ren lucha por devolver la alegría y la libertad a los jóvenes del lugar, desafiando las estrictas normas locales. Con una banda sonora inolvidable, “Footloose” es un himno a la rebeldía, la juventud y el poder de la música.